



Netafim, una empresa de Orbia, adquiere la compañía holandesa de invernaderos Gakon para satisfacer la creciente demanda de producción local de alimentos en cualquier clima

TEL AVIV, Israel, a 15 de marzo de 2021 -- Netafim, el líder mundial de soluciones de riego de precisión y proyectos agrícolas y parte de la comunidad de empresas de Orbia, anunció que ha firmado un acuerdo definitivo para adquirir al proveedor holandés de proyectos de invernadero llave en mano, Gakon Horticultural Projects. Netafim ha estado activo durante varias décadas en el mercado de invernaderos y ahora está expandiendo su oferta en la producción y suministro de proyectos y servicios de invernadero de primer nivel para satisfacer la creciente demanda mundial de productos frescos sostenibles, seguros y cultivados localmente.

La adquisición es sinérgica, combinando la presencia global y la experiencia de Netafim y la tecnología de invernadero de Gakon. Con 56 años de experiencia en proyectos agrícolas y una variedad de tecnologías avanzadas de riego, utilizadas en el 80% de los invernaderos profesionales del mundo, Netafim está consolidado como un actor líder en agricultura de precisión. Gakon aporta una experiencia única en todos los aspectos de la ejecución de proyectos de invernadero, capacidades de fabricación de invernaderos y un historial comprobado en verticales clave. La oferta ampliada de esta adquisición es integral y ofrece las mejores tecnologías y servicios de invernadero que permitirán a los agricultores maximizar su productividad y eficiencia en todas las condiciones climáticas.

"Los proyectos de invernadero ya eran una prioridad estratégica para Netafim, y el COVID-19 validó aún más la importancia de la seguridad alimentaria y un suministro fresco local. Nos complace unir fuerzas con Gakon para mejorar nuestras capacidades internas relacionadas con los invernaderos, incluyendo la producción, y proporcionar a los agricultores locales y a los productores de todo el mundo soluciones de invernadero que les brindarán seguridad alimentaria a ellos y a sus comunidades", comentó Gabriel Miodownik, presidente de Netafim.

Por su parte, Pieter van Berchum, director de Gakon, señaló que "Trabajar en equipo con Netafim abre un mundo de oportunidades para nosotros. Estamos entusiasmados de poder aplicar nuestro profundo conocimiento y habilidades en horticultura de invernadero a nuevos mercados y ser parte de un grupo que está listo para impulsar la producción sostenible y rentable de cultivos".

Acerca de Netafim

Netafim, parte de la comunidad de empresas de Orbia, es la compañía de riego más grande del mundo y el líder mundial en soluciones de riego de precisión que promueven la seguridad alimentaria y del agua, el uso responsable de la tierra y un futuro sostenible. Con 33 subsidiarias y 17 plantas de producción en todo el mundo, Netafim ofrece soluciones de riego y fertirrigación innovadoras y personalizadas a millones de agricultores, desde pequeños agricultores hasta productores agrícolas a gran escala, en más de 110 países. Fundada en 1965, Netafim fue pionera en la revolución por goteo, creando un cambio conceptual hacia el riego de precisión. En la actualidad, la compañía se especializa en soluciones integrales, desde el suministro de agua hasta la zona radicular, y ofrece una variedad de proyectos de riego, campo abierto e invernaderos, así como soluciones de paisajismo y minería respaldadas por ingeniería, gestión de proyectos y servicios de financiamiento. Netafim también lidera la transformación en la agricultura digital, ya que ha integrado el monitoreo, el análisis y el control automatizado en tiempo real en un sistema de última generación.

Acerca de Gakon

Gakon Horticultural Projects es una de las empresas líderes en el mundo en la producción, suministro, construcción y mantenimiento de proyectos de horticultura llave en mano de alta calidad. Con 70 años de experiencia, Gakon ha estado gestionando proyectos desde la creación hasta su finalización. Con sede en Westland, Países Bajos, Gakon produce sus propios invernaderos con producción integrada.

Acerca de Orbia

Somos una comunidad de empresas unidas por un propósito en común: impulsar la vida alrededor del mundo. Las empresas de Orbia tienen un enfoque colectivo en garantizar la seguridad alimentaria, reducir la escasez de agua, reinventar el futuro de las ciudades y los hogares, conectar a las comunidades con la infraestructura de datos y ampliar el acceso a la salud y el bienestar con soluciones y materiales básicos y avanzados. Orbia opera en los sectores de Agricultura de precisión, Construcción e infraestructura, Soluciones fluoradas, Soluciones de polímeros y Comunicaciones de datos. La compañía tiene actividades comerciales en más de 110 países y operaciones en más de 50, con sedes globales en Ciudad de México, Boston, Ámsterdam y Tel Aviv. Para obtener más información, visite orbia.com.